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Eine Base in der Innenstadt braucht meiner Meinung keine Parkplätze.

An jeder Ecke ist da Bus, U Bahn, S Bahn.

Denk das Publikum wo angesprochen werden soll macht es nicht von Parkplätze abhängig.

Für Leute die mit PKW in den Fan Shop gehen haben wir ja genug andere zur Auswahl.
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